

こんにちは

中根さちの

ハーフレター

日本共産党 高知県議会活動報告ニュース

県議会控室 823-9524

高知市丸之内 1-2-20

自宅 872-9324

高知市福井町1475-3



2021. 6. 6
NO. 689

コロナ禍のもと

生理用品の学校配布(配備)と
相談環境の整備を求めて要請
-新日本婦人の会高知県本部-

実現に向けて予算など準備中 : 県が回答



コロナ禍、世界で生理用品を買うことのできない「生理の貧困」が大きな問題になっています。高知でも、レイレー(レイレット)ホールが常備されていながら、学校や公共施設に生理用品の設置をすることが知事・教育長に相談されました。そこで、高知県も6月議会にて、国も、交付金を準備しており、高知県も6月議会にて補正予算を準備中となりました。答があり、「玉國が決算など想談しまして」となりました。

赤旗囲碁・将棋大会 今年も中止

11月に東京で開かれる日本最大規模のアマチュア大会(第57回全国碁・将棋大会(赤旗名人戦))が、コロナ感染症の

収束が見通せない中で対面による対局が困難であることから、昨年に続き開催を断念したことをうけ、同大会の地方予選

824-1-55まで。

鏡の
四国鉱業(株)
石灰石採掘計画
見直しへ

高知市鏡吉原地区の石灰石採掘計画は、地域住民の合意とトックで石灰石を運ぶための道路整備がなされことが前提条件とされてきました。地域説明会(鏡地域)の開かれ地元からも、計画に対する不支持する声や反対の声があつついでいました。

これらの声と、3月末に県から企業側に、県道拡幅は(県主導で)30億円以上できない旨を伝えられたことから見直しにつながりました。無理な計画は断念へ。

てくてく歩記

(686)

とともに
街歩き



○ はやくも6月。オリンピックは、やるべきではないと思うのに、政府は全くやめなければいけない。高知にも7月に事前合宿の外国人選手を迎えるとの知事が看板会見に、「なぜといふ國、なぜといふ知事」の思いが。相手は必ず日本は、全国で36都道府県102におよび、相手側からおんわりもありついています。(6月1日時点)無理なスポーツの祭典の裏に、IOCのムダアリがよく見えます。やめるべきです。